

Wir trauern um unser Ehrenmitglied

# Claus Kindt

und sind dankbar für 69 Jahre Vereinstreue und sein stets selbstloses Handeln für unsere Gemeinschaft.

Claus Kindt lebte mit und für den THC „Blau-Weiß“ in ganz besonderer Weise, zumal er stets in beiden Sparten des Clubs zu Hause war. Als leistungsstarker Tennis- und Hockeyspieler vertrat er unsere Vereinsfarben einerseits in Wettbewerben äußerst vorbildlich und widmete sich andererseits als engagierter Übungsleiter auch immer der Ausbildung der Jugend.

Gleichzeitig übernahm Claus Kindt schon früh ehrenamtliche Verantwortung im Vorstand und diente dem Verein von 1958 bis 1996 ununterbrochen zunächst als Jugendwart der Tennissparte bis 1983 und anschließend als Hockeywart. 1988 wurde er zum Ehrenmitglied des THC „Blau-Weiß“ ernannt.

Claus Kindt gehörte 1969 zu den Gründungsmitgliedern des Kreis-Tennis- und Hockeyverbandes, dessen 2. Vorsitzender sowie Sport- und Jugendwart er war, bevor er 1983 mit dem Ehrenpokal verabschiedet wurde.

Der Kreis-Sportverband überreichte Claus Kindt 1985 den Ehrenbrief.

Beim THC „Blau-Weiß“ war Claus Kindt seit 1983 von Beginn an Mitglied des Förderkreises. Seine allergrößte Leidenschaft aber war 54 Jahre lang das Verbände-Jüngstenturnier. Dieses bedeutende nationale Jugendturnier organisierte er seit 1965 im Kurpark mit großer Hingabe. 2015 wurde er deshalb vom Tennisverband Schleswig-Holstein mit der Goldenen Ehrennadel ausgezeichnet.

Claus Kindt hat den THC „Blau-Weiß“ durch sein fast sieben Jahrzehnte lang währendes Wirken in ganz besonderer Weise geprägt und sich durch seine außerordentlichen Verdienste für immer einen herausragenden Platz in der Historie unseres Vereins erworben.

**Tennis- und Hockeyclub „Blau-Weiß“ Bad Oldesloe e.V.**



**Der Vorstand**